



**Lic. Alejandro Sobera
Biótegui**
Presidente Nacional
AMASFAC

Resultados del Sector 2020

Estimados Colegas y Amigos del Sector de Seguros y Fianzas:

Les compartimos en este boletín las cifras del sector al cierre de 2020 que cada año publica la AMIS.

Podrán encontrar que tuvimos un decrecimiento del -2.7%, aislando un efecto especial de un negocio de Pemex, el decrecimiento se reduce al -1%.

Si bien, estos resultados no son positivos, al menos el decrecimiento fue menor al de la economía en su conjunto que fue del -8.2%

Las principales afectaciones obedecieron a las medidas de aislamiento y distanciamiento que dictaron nuestras autoridades sanitarias para tratar de reducir los efectos negativos del COVID 19 en la población.

Afectó también el hecho de que nuestras autoridades decidieron no dar estímulos para la reactivación económica.

El ramo con mayor decrecimiento fue el de automóviles con un -10.8%, que se vio muy impactado por la caída en la venta de automóviles nuevos que fue del -28%.

Daños mostró un decrecimiento del -5.6%, aislando el efecto especial de Pemex, se tiene un crecimiento del 3.9%.

En este ramo afectaron el decrecimiento del sector de la construcción con un -24% y del sector turismo con -28%.



AMASFAC
ASESORES

Creamos Valor

Vida tuvo un decrecimiento del -2.2% impactado por la pérdida del poder adquisitivo de la población y la toma de recursos de los valores garantizados de las pólizas, el ramo de vida individual fue del -3.5%, vida grupo tuvo un incremento del 1.8% impactada favorablemente por el interés de las empresas de proteger a sus colaboradores.

GMM fue el único ramo con un crecimiento positivo del 7.6% impulsado por una mayor necesidad de la población en contar con protección ante los estragos del COVID 19, en donde las aseguradoras ofrecieron coberturas especiales para amparar en paquete contra los daños de este flagelo.

Se indica también que nuestro sector cumple con los niveles de solvencia de manera muy sobresaliente al contar con el triple de los recursos que nos exigen las autoridades que nos regulan.

Para este 2021 se espera un crecimiento del 3.5% derivado de una recuperación de la economía como efecto de los importantes estímulos de la economía de EUA con quien nuestro país tiene una importante relación comercial, así como por los avances en los programas de vacunación.

En este entorno tan difícil que hemos vivido, el sector de seguros se ha visto menos afectado que otros sectores y que nuestra economía en su conjunto, nos ayudó también que nuestra actividad nunca se ha visto suspendida y se le considera como esencial.

Los invitamos a revisar con mayor detalle estas cifras y a escuchar el informe que sobre las mismas nos presenta la Act. Norma Alicia Rosas Rodríguez, Directora General de la AMIS.

Cordialmente

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC



AMASFAC
ASESORES

Creamos Valor